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一、校園安全議題討論 

（一）上學放學、課後才藝、課後安親…校方在時間管制與管理措施說明(學務主任說明) 

   1.時間管制：因應新北市文化國小割喉事件發生，家長重視校園安全問題，案發隔天， 

               校方立即將校園開放時段與安全教育宣導方案發給學生帶回。此外為學 

               生安全，警衛管理也相當重要，校園規畫教學區與等待區，川堂前為等 

               待區，期望能嚴謹執行。 

   2.校園安全：每週一主任會議時將前一週的校園安全規畫提出與檢討，西側門目前也 

               將加裝枕木，讓學生上放學不再跨越西側門花台，期能降低花台跨越的 

               危險。 

   3.校園死角：加裝監視器和照明設備，也希望有更多人力支援，例如早上有民眾的舞 

               蹈社團，若能與社區民眾力量結合，請他們跳完舞後協助巡視校園，可 

               共同維護早到學生安全。 

   4.安全宣導：透過朝會及老師生活教育宣導，若發現可疑人士能立即通報，尤其是課 

               後社團時間，希望學生上廁所務必結伴、不落單。教具室為早到學生等 

               候區，7點 10 分才會統一開鐵捲門，讓學生上樓進教室，以維護學生安 

               全，另外校長、學務主任、生教組長、導護老師也會加強巡視，共同維 

               護早到學生安全。 



      會長會長會長會長：：：：割喉案發後立即收到學校製發的校園安全宣導方案，校方能站在學生立場 

           思考，並且平日就十分重視校園安全，非發生問題後才重視，相當用心。 

祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長：：：：加高圍牆應該沒有用，有心人士想進來，加再高都可進來，攝影機的嚇阻  

            較有用，希望學校能教導學生何為校園危險因子，結伴上廁所，不落單， 

            發生危險機率較低。 

建良副會長建良副會長建良副會長建良副會長：：：：若真的加裝監視器，希望隨時有人監看，另外「結伴」相當重要，天下無 

             難事，只怕有心人。 

                        會長會長會長會長：：：：向學生宣導務必結伴同行的觀念，並加裝監視器，做好預防工作，若學校 

            在安全預防部份經費不足之處，可透過家長會協助。 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：已向教育局申請替代役男，7月份可能會有替代役到校。 

祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長：：：：希望家長會經費能支應於監視攝影機，較有嚇阻作用，著重死角的裝設。 

 

二、學校工程議題說明 

（一）西側門工程(含幼兒園大門) 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：西側門步道以照片輔助說明，目前正在處理花台油漆，待油漆粉刷好後， 

            會請廠商加枕木。 

      會長會長會長會長：：：：募款美化，加高枕木是為了美化，減低跨越花台的危險性，以枕木連結火 

            車意象，幼兒園部份會請崑山科技大學學生彩繪。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：西側門用的很漂亮，那其他圍牆呢？如果可以一起處理會更好。另外圍牆 

            蓋愈高，死角就愈多，若可以跟農會討論，借用農會停車場，西側門上放 

            學的問題也許可解決。 

      校長校長校長校長：：：：來永康國小就任的第一年就已跟農會談過，但農會的回應是不方便。 



（二）幼兒園二間廁所 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：幼兒園廁所以照片輔助說明，二間廁所的配色搭配學校火車意象，一間是 

            莒光號配色，另一間是復興號配色，因幼兒園廁所目前有積水和洗手台問 

            題，會再施工處理。 

 

三、家長會會議討論 

（一）後花園水質生態環境的整理與樹木修繕 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：後花園將整地，並將樹木修剪至二樓的高度，水溝已鋪設細網以防蚊蟲， 

            希望後花園能具教育性質。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：後花園原本的設計是？ 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：當初學校黃老師將中華醫大的生態園縮小規模移搬於此，希望能在學校建 

             置水質生態園。 

祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長祥璽副會長：：：：水生植物園可以簡單處理，不用花很多錢，多設幾個抽水馬達，似水撲滿， 

            再種植水芙蓉、布袋蓮等水生植物，從鄰近洗手間的水流下來，經由水生 

            植物淨化，透過陰井，再到洗手間的儲槽。有很多人喜歡來，草就不易生， 

            不能鋪防水布，布要拿掉，水池不要太深，鋪大石頭，像溪流一樣，土不 

            會流失。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：可種植驅蚊植物。 

      會長會長會長會長：：：：我們會再跟祥璽副會長約時間。 

 

（二）未來圖書館結構補強說明，內部裝潢、書籍…等經費不足的籌措 

                        校長校長校長校長：：：：目前教具室在暑假會做補強，原圖書館會保留二間大小的空間，子龍建設 



            與可成基金會願支助內部裝潢，但仍有不足之處，若各位有認識的人脈， 

            希望能引薦給學校。 

志成副會志成副會志成副會志成副會長長長長：：：：希望能匯集所有支應專款，專款專用，並做成經費收支表。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：願要夠大，才能成就，目前學校有這麼多學生和家長，可以規畫學校未來 

            藍圖，集眾人之力，規劃 3-5 年，慢慢成願，例如學校目前沒有室內籃球 

            場，可以規劃設計。 

 

（三）校園遊樂設施太少，是否需要增設，如盪鞦韆、室外遊戲間。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：不建議安裝盪鞦韆，因學校大、小朋友太多，有危險性。 

 

（四）家長會帳目(剩餘款項、收支出項目) 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：以收支明細表電子檔說明，並傳閱紙本。 

信誠副會長信誠副會長信誠副會長信誠副會長：：：：可支助西側門的油電車座椅，因是自家工人來施作，費用較便宜，可直接 

            贊助。 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：感謝信誠副會長的贊助，目前西側門專款餘額約 24 萬左右，尚有步道短牆 

            油漆、幼兒園門口園名浮雕鋼索字體，西側門機車彎道處短牆木棧加高， 

            西側門「埔姜頭公學校」雷射字雕訂製等未支。 

 

（五）103 學年度結束與校內老師餐會說明 

總務周主任總務周主任總務周主任總務周主任：：：：感恩餐會訂定於 6月 30 日中午 12 點半舉行，邀請對象如簡報所示，感謝 

            校內林秀足老師、陳燕熹老師、徐豊傑老師榮退，致贈紀念品，現場備有 

            摸彩獎品。 



      會長會長會長會長：：：：最大獎是一台 IPAD，各位委員是否有異議？ 

學務郭主任學務郭主任學務郭主任學務郭主任：：：：建議獎品單價金額少一些，獎品可多一點。 

立仁副會長立仁副會長立仁副會長立仁副會長：：：：可依參加人數比例準備獎品，例如 120 位人員參加，可準備 60 份參加獎… 

      會長會長會長會長：：：：感謝立仁副會長的建議，，，，會後再與立仁副會長討論獎品準備事宜。 

 

三、臨時動議 

（一）104 學年度擬調漲營養午餐費用為 670 元 

學務郭主任學務郭主任學務郭主任學務郭主任：：：：目前收費為每人 620 元，但物價已上漲，鄰近小學也已調漲至 670 元-680 

            元，剩下永康國小未調漲，已發下調查表，回收比例為 78.94%，逾 90%贊 

            成調整，9%反對，已合乎教育局規定(調查表回收需達 70%以上，需有 60% 

            以上的贊成票)，但仍需經由家長會開會通過才能調漲。 

      會長會長會長會長：：：：請問大家是否附議，請各位委員表示意見。(舉手表決) 

         決議決議決議決議：：：：在場委員全數同意營養午餐費用調漲到 670 元。 

 

四、會議結束 

      會長會長會長會長：：：：感謝各位委員參與家長會，請祥璽副會長提供水生植物園的整理建議；立 

            仁副會長協助感恩餐會獎品的分配。另外感謝志成副會長提供今天晚上的 

            咖啡飲料，希望能集合大家力量，得到眾人支持，感謝這一年大家的鼎力 

            支持，希望接下來大家能繼續協助家長會。 
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